
モニターレポート（７月報告）

【報告内容①】

阿賀野川床固め公園まで歩いて行く途中に、空き缶が散乱していました。
河川敷や公園もさぞやと思いましたが、空き缶はおろか、ゴミのポイ捨てもあ
りませんでした。公園内の花が紫陽花だけなのは寂しいと思いました。四季
折々の目を引くような花を植えてほしいと思います。

阿賀野川は野鳥の宝庫だと聞いていましたが、観察できたのはわずか数羽
です。

〈事務所からのコメント〉
空き缶が散乱しているのを見られたとの報告を頂きました。

阿賀野川を守るために昨年度行われたボランティア活動は、３７回で１，４００
名の方が参加されています。ゴミは毎年大量に捨てられており、苦慮していま
す。

阿賀野川床固め公園内の花についてのご要望は、公園を管理しています
江南区役所にお伝えします。

阿賀野川の河口から阿賀野川頭首工までの３４㎞区間で、野鳥の調査を
行った結果では、１２０種以上の鳥が観察されていますが、鳥を見ることがで
きる場所が点在していることもあり、たくさんの種類の鳥を１ヶ所で見ることは
出来ないようです。

【報告内容②】

河川には色々な施設が整備されていると思いました。沢山の人たちが、河
川敷でバーベキューを楽しんでいました。

温泉で足浴を楽しむように、川辺で水遊びができる公園ができたら、色々な
生活の楽しみ方が増すと思います。

〈事務所からのコメント〉

阿賀野川の河川内の施設には、自然的な施設や、川に触れられる公園的
な施設があり、様々な方に利用されています。

公園的な施設では、園児や小学生を連れた家族の利用者が多いことが特徴
となっています。早出川の善願橋付近では、水遊びをしている家族連れの利
用者が多いようです。

※複数のモニター報告を要約してあります。



【報告内容③】
７月５日実施の河川の安全利用点検の結果報告です。
・松浜水辺の楽校では、波打ち際の水が澄んでいて癒やされた
タバコの吸い殻と焼けた草があった

・阿賀野川ふれあい公園では、ヘビイチゴを久々に見た
草刈りは雇用対策として行ってほしい

・籠尻川低水護岸では、とうきび畑などがあり、おもしろい
貴重な体験と、ふれあいの機会をありがとうございました。

〈事務所からのコメント〉
河川の安全利用点検にご参加頂き、ありがとうございました。

各地点について、詳細にコメントを頂きましたが、関係機関と相談の上、対
応していきたいと考えております。

※複数のモニター報告を要約してあります。


